

SEGELN

Tradition: „Atterseewoche“ wurde veranstaltet

ATTERSEE. 1887 wurde im Union-Yacht-Club [Attersee](#) die „Atterseewoche“ zum ersten Mal veranstaltet. Von da an wurde das Event jährlich, ausgenommen Kriegszeiten, durchgeführt. So auch heuer.

In Zusammenarbeit mit dem k.u.k. Yacht-Geschwader, dem k.u.k. Infanterieregiment 42 „Herzog von Cumberland“, der Bürgerkorpskapelle Regau und der Bürgergarde Regau wurde in Anwesenheit von Erzherzog Johann Habsburg-Lothringen die feierliche Eröffnung zelebriert. 32 Holzboote kamen in den Union-Yacht-Club Attersee. Zur Atterseewoche sind nur Segelboote zugelassen, die vor 1975 erbaut worden sind oder



Seit über hundert Jahren wird die Atterseewoche veranstaltet. Foto: Joana Opelt

nach alten Plänen aus Vollholz gefertigt sind. Viele der Boote sind über 100 Jahre alt.

Bei der Atterseewoche geht es um Bestzeiten und schnell bewältigte Distanzen. Die Sonderklassen trugen die Österreichische Meisterschaft aus, die das Team der „Bibelot II“ mit Alexander Wiesinger (UYC Attersee) am Steuer für sich entscheiden konnte.

Landesverbandsmeister Oberösterreichs wurde ebenfalls die Mannschaft der „Bibelot II“. Bei den 22 Quadratmeter-Rennjollen setzte sich Matthias Poell (UYC Attersee) mit seinem Team auf „Pan II“ bei allen Wertungen an die erste Stelle. ■